

“EL RETO DE HOY ES DEFENDER LA CARTA MAGNA Y SUS PRINCIPIOS FUNDAMENTALES”

- La congresista Rosa Bartra expresó dichas palabras durante su discurso como presidenta electa de la comisión de Constitución y Reglamento para el periodo 2019-2020.



20 ago. 2019.- Con la votación de los miembros titulares de la comisión de Constitución y Reglamento se eligió la mesa directiva para el periodo anual de sesiones 2019-2020. La señora congresista Rosa Bartra Barriga fue elegida como presidenta; el congresista Marco Arana Zegarra, como vicepresidente; y la congresista Yeni Vilcatoma De la Cruz, como secretaria.

“Hoy es imposible concebir nuestra patria sin su tradición constitucional. Y es que nuestra República, nuestra democracia, nuestros valores, todos ellos encuentran su forma en la Carta fundamental. El pueblo peruano es reflejo de su Constitución, tanto como la Constitución es fiel reflejo del pueblo peruano. Nuestro deber es defender la Constitución en todo momento y en todo lugar”, expresó Rosa Bartra.

Asimismo, recordó que en el mensaje a la Nación del 16 de septiembre del año pasado el Presidente de la República presentó cuatro propuestas de reforma del sistema de justicia y del sistema político, los cuales fueron debatidos y aprobados en la Comisión de Constitución en los plazos establecidos.

Posteriormente, dijo que en abril del presente año el Ejecutivo presentó doce proyectos de ley sobre reforma política, estos fueron debatidos al día siguiente de su presentación y se aprobaron seis propuestas, dos de ellas de reforma constitucional y cuatro de reforma legal.

“Jamás hubo demora, jamás hubo dilación, jamás hubo desinterés. Todos aquí hemos trabajado y hemos cumplido”, indicó.

Además, informó que durante la legislatura 2018-2019 se aprobaron 31 dictámenes correspondientes a 133 proyectos de ley presentados por diferentes grupos parlamentarios y el Poder Ejecutivo. “Se sustentaron 20 dictámenes ante el Pleno del Congreso y se aprobaron once leyes. A la fecha hay cuatro autógrafas referidas a la reforma política y electoral”, acotó.

Se agradece su difusión.